

日本語教室で対面学習活動が再開されました

清水雅弘(日本語教室部会)

2020年3月、新型コロナウイルス感染防止対策としてNIAすべての対面活動が休止となりましたが、2年2か月の休止期間を経てやっと2022年4月4日(月)対面学習活動が再開されました。

4月は各学習曜日合計36組でしたが、徐々に増えてきて5月30日現在で各曜日合計45組が、漢字教室も5月10日から活動しています。

休止期間中オンライン学習を自主的に始める方が出てきました。当初、数組だったものがピーク時には25組と多くの方たちが活動していました。今後はオンライン学習ルールも決まったので、対面学習が難しい方は利用することになるでしょう。

2021年2月頃から対面学習再開に向けて検討が始まりました。習志野市の感染対策ルールや近隣日本語教室の対応策を参考に、ボランティアに何度もアンケートを実施して意

識調査を行い、世話人会で協議して「対面学習再開案(感染対策)」を作り運営会議に諮りました。感染対策ではマスク、消毒など基本対策はもちろん、人の動線、座席の配置、換気および部会員の体調管理に神経を使いました。活動を希望するボランティアは部会、または事務局へご連絡ください。

次の課題として、日本語教室部会のいろいろな行事の再開を目指して検討していく予定です。



再開授業の筆者清水さん(左)